

**Escherbund
Gruppe Graubünden**

Aus dem Nachlass von Emil Stahl-Grob, Chur
Schenkung von lic.phil. Urs Schocher

Vertrag, keine Sperrfristen

**Chur
2002**

A Sp III/13e
Escherbund Gruppe Graubünden

Der Escherbund entstand 1935 auf dem Boden eines freiheitlichen, ethisch begründeten Sozialismus in der Tradition von Leonhard Ragaz. Der Escherbund gab ab 1939 die Zeitschrift „der neue bund“ heraus.

Umfang: 2 Schachteln
Zeitraum: 1971-1991

Schriftliche Unterlagen der Gruppe Graubünden unter der Leitung von Emil Stahl-Grob:
Einladungen zu Sitzungen, Protokolle, Jahres- und Reiseberichte, Korrespondenzen u.a. mit
Paul Schmid-Ammann 1978-1985
„der neue bund, Rundbrief des Escherbundes“, 1971-1991

3.9.2002/bru